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ATA DA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ALAMBARI. 

TRANSMISSÃO PELO FACEBOOK, link:  

https://www.facebook.com/100058974264852/videos/972811714833637/ 

Primeiro ano do Primeiro biênio da nona legislatura. Aos dezenove dias do mês de fevereiro de dois 

mil e vinte e cinco às dezenove horas e trinta minutos, na cidade de Alambari, Estado de São Paulo, 

no edifício e sala próprios, reuniu-se a Câmara Municipal de Alambari, sob a Presidência do 

Vereador Reinaldo Carlos Vieira, comigo, Luiz Fernando de Jesus Camargo, Primeiro Secretário, e 

com a presença dos seguintes Vereadores, que assinaram folha de presença: Ângela Cristina 

Campos de Almeida, Eduardo Prestes de Faria, José Benedito Leme, Reverson Tiago Dias, 

Robinson Queiroz da Cruz, Rodinei de Camargo Simões e Silvanildo Santos Pereira. Havendo 

número regimental, o Senhor Presidente declarou iniciados os trabalhos da presente sessão. Em 

seguida colocou em votação as atas da primeira, segunda e terceira sessões extraordinárias. Não 

havendo impugnação, as atas foram consideradas aprovadas. EXPEDIENTE: do Executivo 

encaminhando as Leis Municipais nºs 835/2024 e 836/2025 e Leis Complementares de nºs 092 a 

097/2025; do Executivo encaminhando resposta aos seguintes requerimentos: nº 180/2024, de 

autoria do Vereador Eduardo Prestes de Faria, solicitando informações sobre a possibilidade de 

destinar a construção de vinte e cinco casas para o Bairro do Tatetu; nº 181/2024, de autoria do 

Vereador José Benedito Leme, solicitando informações sobre a possibilidade de interceder junto ao 

Governo do Estado no sentido do recapeamento da pavimentação asfáltica da Estrada das Rosas, 

Bairro do Cercadinho; nº 182/2024, de autoria do Vereador José Benedito Leme, solicitando 

informações sobre a possibilidade de fazer um levantamento para a construção de um posto de 

saúde para o Bairro do Perobal.  NOVOS PROJETOS: O Senhor Presidente determinou que, 

assim que formadas as Comissões Permanentes da Casa na data de hoje, fossem encaminhados os 

Projetos de Lei de Complementar de nºs 7 a 9 e o Projeto de Lei nº 3, para análise e emissão de 

parecer dentro do prazo regimental de 15 dias. Determinou ainda que fosse encaminhado as 

Comissões, as Contas do Poder Executivo do exercício financeiro de 2022, para emissão de parecer 

dentro do prazo regimental de 30 dias. REQUERIMENTOS SOLICITANDO INFORMAÇÕES 

DO PREFEITO: do Vereador José Benedito Leme, nº 002/2025, sobre a possibilidade da 

construção de um novo prédio para EMEI José Graça, bem como a construção de uma quadra 

dentro da escola; do Vereador Reinaldo Carlos Vieira, nº 004/2025, sobre a possibilidade de 

intercessão junto ao Governo do Estado no sentido da liberação de verbas para infraestrutura, mais 

precisamente pavimentação da Rua José Prestes Farias, Bairro do Tatetu; do Vereador Robinson 

Queiroz da Cruz, nº 005/2025, sobre a possibilidade da concessão de 6 faltas abonadas aos 

servidores públicos; do Vereador Rodinei de Camargo Simões, nº 006/2025, sobre a possibilidade 

de intercessão no sentido da implantação de um ponto de ônibus com abrigo nos dois sentidos da 
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Rodovia Raposo Tavares, altura do quilometro 141+700 metros; do Vereador Silvanildo Santos 

Pereira, nº 007/2025, sobre a possibilidade da retomada da escola de música; do Vereador Eduardo 

Prestes de Faria, nº 008/2025, sobre a possibilidade de intercessão junto a Sabesp no sentido da 

extensão de rede de água e esgoto na Rua Alceu Prestes de Farias e Rua Sorocaba, Jardim São 

Paulo; do Vereador Reinaldo Carlos Vieira, nº 10/2025, sobre a possibilidade da pavimentação ou a 

colocação de lajotas na Estrada Municipal Alceu da Silva, Bairro do Perobal; do Vereador 

Robinson Queiroz da Cruz, nº 11/2025, solicitando informações sobre o não funcionamento da 

fonte interativa; do Vereador Silvanildo Santos Pereira, nº 013/2025, sobre a possibilidade de 

aumentar o valor do auxilio moradia; do Vereador Reinaldo Carlos Vieira, nº 015/2025, sobre a 

possibilidade de alocar o CEMAE – Centro Educacional Multidisciplinar de Atendimento 

Especializado para as dependências da biblioteca municipal no Bairro do Tatetu. 

REQUERIMENTOS SOLICITANDO INFORMAÇÕES DE TERCEIROS: do Vereador 

Eduardo Prestes de Faria, nº 001/2025, solicitando do Deputado Federal Marcos Pereira, 

informações sobre a possibilidade da liberação de verbas para infraestrutura no município; do 

Vereador Luís Fernando de Jesus Camargo, nº 003/2025, solicitando do Engenheiro Cesar 

Sancinetti Neto, Diretor do DER-2 de Itapetininga, informações sobre a possibilidade de urgentes 

melhorias na altura do quilometro 158, da Rodovia Humberto Pellegrini; do Vereador José Benedito 

Leme, nº 009/2025, solicitando do Deputado Estadual Edson de Oliveira Giriboni, informações 

sobre a possibilidade da destinação de verbas para infraestrutura para pavimentação das Ruas Olga 

de Lima, Maria Correa Cavalheiro, Matheus Botelho da Silva, Barnabé Ruivo e Estrada Primavera; 

do Vereador Rodinei de Camargo Simões, nº 012/2025, solicitando do Deputado Federal Antônio 

Carlos Rodrigues, informações  no sentido da construção de uma passarela na altura do quilometro 

140, da Raposo Tavares; do Vereador José Benedito Leme, nº 014/2025, solicitando do Deputado 

Estadual Edson de Oliveira Giriboni, informações sobre a possibilidade de buscar verbas junto ao 

Governo do Estado no sentido do recapeamento da Estrada Municipal Leopoldina Maria das Dores, 

Bairro do Cercadinho. REQUERIMENTO DE CONGRATULAÇÕES: nº 016/2025, de autoria 

do Vereador Rodinei de Camargo Simões, votos de congratulações com o Senhor Inaldy Francisco 

dos Santos Filho, pelo excelente trabalho prestado como policial penal agindo em defesa de uma 

vitima que estava sendo assaltada. Colocados em discussão manifestaram-se os Vereadores Eduardo 

Prestes de Faria, sobre os de nºs 001 e 008/2025; José Benedito Leme, sobre os de nºs 002, 009 e 

014/2025; Luís Fernando de Jesus Camargo, sobre o de nº 003/2025; Reinaldo Carlos Vieira, sobre 

os de nºs 004, 010, 012 e 015/2025; Robinson Queiroz da Cruz, sobre os de nºs  005 e 011/2025; 

Rodinei de Camargo Simões, sobre os de nºs 006, 012 e 016/2025; Silvanildo  Santos Pereira, sobre 

os de nºs 007 e 013/2025; Ângela Cristina Campos de Almeida, sobre o de nº 015/2025. Colocados 



 
Câmara Municipal de Alambari 

Estado de São Paulo 
 
 

em votação foram aprovados por unanimidade, com exceção do requerimento de nº 016/2025 que 

em razão de sua matéria, foi deferido pela Presidência. INDICAÇÕES: da Vereadora Ângela 

Cristina Campos de Almeida, nº 001/2025, no sentido da construção de banheiro público na Praça 

Professor Martinho Nogueira; do Vereador Eduardo Prestes de Faria, nº 002/2025, no sentido de 

executar reparos fazendo tapa buracos no final da Rua Rio Claro e Rua Sorocaba, Bairro do Tatetu; 

do Vereador José Benedito Leme, nº 003/2025, no sentido de uma reforma na Quadra de Esportes 

José Correa, bem como reforma no Posto de Saúde Maria Helena Crespim; do Vereador Robinson 

Queiroz da Cruz, nº 004/2025, no sentido da colocação de toldos nas entradas das creches  e escolas 

municipais; do Vereador Rodinei Camargo Simões, nº 005/2025, no sentido da substituição das 

lâmpadas existentes no Loteamento Recanto dos Pássaros por lâmpadas de led; do Vereador José 

Benedito Leme, nº 006/2025, no sentido da implantação de uma lombada mas Ruas Emirados 

Arabes, Tailandia, Uruguai e Estados Unidos e duas lombadas na Rua Sargento Claudio Luiz Alves 

e cinco lombadas na Rua Major Cabral; do Vereador Rodinei de Camargo Simões, nº 007/2025, no 

sentido da colocação de câmeras de monitoramento na Rua Rouxinol e Rua Sabiá, Bairro do 

Cerrado. Franqueada à palavra, manifestarem-se os Vereadores autores. Como as indicações 

independem de votação, o Senhor Presidente determinou que fossem encaminhadas.  

INFORMAÇÕES DA PRESIDENCIA: Conforme dispõe o regimento interno em seu artigo 67 e 

demais, as comissões serão formadas na primeira sessão da legislatura, para um mandato de 2 anos 

e em havendo acordo entre os Vereadores a eleição será dispensada. Em reunião com os Nobres 

Vereadores as Comissões Permanentes da Casa para o biênio 2025/2026, de comum acordo ficaram 

assim constituídas: COMISSÃO DE JUSTIÇA REDAÇÃO E CULTURA: Presidente – Ângela 

Cristina Campos de Almeida, Membros Rodinei de Camargo Simões e Reverson Tiago Dias. 

COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E SERVIÇOS PÚBLICOS: Presidente – Ângela 

Cristina Campos de Almeida, Membros Silvanildo Santos Pereira e Rodinei de Camargo Simões. 

COMISSÃO DE ALTO NIVEL: Presidente – Eduardo Prestes de Faria, Membros Robinson 

Queiroz da Cruz e José Benedito Leme. COMISSÃO DE DEFESA DO PATRIMÔNIO 

MUNICIPAL: Presidente – Eduardo Prestes de Faria, Membros Luís Fernando de Jesus Camargo e 

Silvanildo Santos Pereira. COMISSÃO DE DEFESA DO MEIO AMBIENTE:  Presidente – 

Robinson Queiroz da Cruz, Membros Luís Fernando de Jesus Camargo e José Benedito Leme. 

Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata que depois de lida e achada conforme, vai 

assinada por mim e pelo Presidente da Câmara ................................. Eu, ............................................ 

Luis Fernando de Jesus Camargo, Primeiro Secretário, a mandei digitar, conferi e subscrevi******* 


